SCHLIERBACH

LES INFOS DU CONSEIL DECEMBRE 2023

Chères Schlierbachoises, chers Schlierbachois

Les fêtes de fin d'année vont nous permettre, autant que possible, de mettre le fracas du monde en sourdine. Ce temps festif est l'occasion de se retrouver, de se parler, de s'écouter, d'apprécier, en famille et entre amis, le bonheur d'être ensemble.

Cette joie des retrouvailles se prolongera pour tous les Schlierbachois à l'occasion d'une cérémonie des vœux « nouvelle formule » à laquelle je vous convie d'ores et déjà, le 12 janvier prochain.

En attendant, profitons de cette pause si bienvenue pour continuer à croire que le monde doit et peut être meilleur que ce qu'il nous montre et que ce qu'on dit de lui!

Au nom de toute l'équipe municipale, je vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année. Scheeni Wihnàchte ùn e Glickliches Nejes Johr!

Headgames and friends.

Bernard JUCHS, le maire



ACTUALITÉS

CONSEILS MUNICIPAUX DES 16 OCTOBRE, 27 NOVEMBRE ET 18 DÉCEMBRE 2023

1^{ER} OCTOBRE : 1,2,3 BOUGEZ ! Ambiance sportive et festive sous un beau soleil d'automne et inauguration du Sentier de l'Amitié



6 OCTOBRE : RETOUR DE LA « NOTE BLEUE » Musique pop-rock à l'affiche avec le groupe



21 OCTOBRE: CONCERT DU GUITARISTE BERNARD REVEL

Magie de la guitare et un public conquis.



OCTOBRE-NOVEMBRE: RÉUNIONS PUBLIQUES DE MI-MANDAT

L'occasion pour l'équipe municipale de faire le point avec les Schlierbachois



11 NOVEMBRE : LE SOUVENIR DE LA GRANDE GUERRE



18 NOVEMBRE : TRAVAUX D'ENTRETIEN AU PETIT RIED



26 NOVEMBRE : CONCERT DE L'HARMONIE

Une salle des fêtes pleine de petits et de grands pour écouter les musiques des dessins animés de Walt Disney



3 DÉCEMBRE : CONCERT DE NOËL À L'ÉGLISE



6 DÉCEMBRE : PLANTATION D'ARBRES LE LONG DU SENTIER DE L'AMITIÉ



INFOS

Les réunions de mi-mandat

Les réunions de quartier de mi-mandat ont permis de réunir plus de 150 personnes. Plusieurs points ont été abordés : le tri des déchets, les futurs travaux de voirie en traversée de village, la restauration du caveau du presbytère, le fleurissement, le défi-déclic, les cueillettes solidaires, l'urbanisme, la vie associative et culturelle.

En janvier, le Conseil municipal dressera un bilan de ces réunions en tenant compte de vos avis, commentaires et suggestions.

Communiqué des Lions Verts : le Défi-déclic redémarre

« Le défi déclic redémarre sous un nouveau nom: le Défi des Familles Eco-engagées! A cette occasion, l'équipe des Lions Verts de Schlierbach reprend du service et tentera une nouvelle fois de réduire ses consommations d'énergies de 8% sur la période courant de décembre 2023 à avril 2024.

Pour cette nouvelle édition, nous avons également décidé d'organiser sur cette période un évènement par mois portant sur le thème du défi afin de rendre le jeu plus vivant et de permettre aux participants d'approfondir leurs connaissances. Notamment, un couple de Schlierbachois ayant construit une maison bio-climatique viendra nous faire part de son expérience et de sa démarche. Nous organiserons un jeu sérieux sur les ordres de grandeur des énergies et ferons un nouveau «Thermo-Tour» afin d'identifier les points faibles dans l'isolation de nos maisons (à l'aide d'une caméra thermique). Pour finir, nous organiserons conjointement avec l'agglomération de Saint-Louis, un évènement sur la valorisation des déchets sur notre territoire.»

Si vous voulez rejoindre les Lions Verts, n'hésitez pas à appeler Jean-Baptiste Langlois au 07 81 54 86 40.

Les zones d'accélération des énergies renouvelables

Afin de faire face à l'urgence des défis énergétiques et climatiques, l'État demande à chaque commune d'estimer quelles énergies renouvelables peuvent être développées sur son territoire. Chaque commune doit identifier des zones qu'elle juge favorables à l'implantation de production d'énergies renouvelables. Ces zones doivent être définies pour chaque catégorie de sources d'énergie (éolien, photovoltaïque, méthanisation, hydroélectricité, réseau de chaleur, biomasse et géothermie) avant le 28 février 2024. Les cartes de zonage proposées matérialisent un potentiel d'implantation de production d'énergie renouvelable, sans pour autant que ce soit une obligation ou une autorisation. Toute cette démarche prévoit une concertation du public et une délibération du Conseil municipal. En ce qui concerne Schlierbach, les cartes sont disponibles sur le site de la mairie. https://www.schlierbach.fr/.

Vous pouvez communiquer vos avis ou remarques :

- en mairie sur un registre prévu à cet effet et disponible aux horaires d'ouverture au public ;
- par mail au secrétariat à l'adresse suivante : secretariat@mairie-schlierbach.fr en précisant dans l'objet du mail « Zones d'accélération des énergies renouvelables concertation »

Liaison cyclable Schlierbach-Dietwiller

Le projet de liaison cyclable reliant les communes de Schlierbach, Dietwiller et Habsheim est entré dans une phase de concrétisation. Le Conseil municipal, après en avoir pris connaissance et après en avoir délibéré, a approuvé une convention avec la Collectivité européenne d'Alsace pour la maîtrise d'ouvrage, le financement et la gestion ultérieure de l'itinéraire cyclable.

ETAT CIVIL

Naissances

Rémy Oliver le 24 septembre 2023 Matteo Girardier le 1^{er} octobre 2023 Léandre Gherardi le 19 octobre 2023 Valentino Mattioni le 20 novembre 2023

Décès

Albert Binder le 30 octobre 2023 Madeleine Gergely le 25 novembre 2023 Simone Dietz le 4 décembre 2023

AGENDA

mardi 26 décembre à 14h : loto du Foot
mercredi 3 janvier : don du sang à Landser

- dimanche 7 janvier : exposition de crèches à l'église

- vendredi 12 janvier à 19h : voeux de la municipalité à la Salle des fêtes

- samedi 13 janvier : crémation des sapins

- samedi 3 février à 16h : «Frappadingue», spectacle théâtral pour les enfants par la Compagnie les Bas Pat'hibulaires, à la Salle des fêtes



